ROTARY CLUB AIGLE

285/21.02.20



Malgré les recommandations du Conseil fédéral, les poignées de



mains sont franches et sincères pour ce lunch rotarien du 28 février 2020. Conférence de classification au programme oblige, l'effectif est fourni et le virus de l'amitié présent.

Brèves présidentielles

Les présences dépassant les 80% réjouissent le Président Gerber qui ouvre la séance après l'apéritif payé par la star du jour, Julien Reichenbach.

Le Président annonce 3 jubilaires pour la semaine suivante, à savoir Luc del Rizzo, le 3 mars ainsi que Maxime Crisinel et Jacques Luisier le 6 mars.

EN UN CLIN D'ŒIL

- TRÈS BELLE CONFÉRENCE DE CLASSIFICATION
- FRÉJUS ET LES BOUCHES DE L'ARGENS À L'HORI-ZON. Inscrivez-vous svp
- UN LOTO FORT ATTENDU
- UN NOUVEAU ROTARIEN BIEN ENTENDU

Repas de soutien Inner Wheel Chablais

IL aura lieu le **lundi 9 mars** dans les locaux de Fixit à Bex dès 18h00. Les Rotariens sont bienvenus : s'inscrire jusqu'au 5 mars chez Yvonne Corbaz : <u>yvonne.borgeaud@bluewin.ch</u>

Le prix du repas avec apéro sera de fr. 40.— et les actions soutenues de l'année sont :

Proxy: les proches aidants section Chablais

Avadol : vivre avec la douleur chronique (antenne à Monthey et bientôt à l'HRC)

Sport-up : intégration des adolescents handicapés et sans handicap par le sport.







Fréjus et les Bouches de l'Argens à l'horizon

Les membres du RC Fréjus seront de la partie du 21 au 24 mai avec, notamment, une visite du musée Chaplin ainsi que de l'exposition sur la collection Blocher à Martigny. Évidemment, chaque membre du Club est encouragé à participer à ces activités!

Un loto fort attendu

La parole est donnée au Dr ès Loto, à savoir **Christian Roussy**. Ce dernier informe qu'un groupe se chargera de le préparer le 5 mars à 17h, avant le dîner d'amitiés. Chaque membre est d'ores et déjà tenu de réserver son dimanche 26 avril et de faire chauffer sa voix et ses stabilos!



Un nouveau Rotarien bien entendu

Pas peu fier, le Président annonce que plus aucun obstacle ne s'oppose à la venue de **Michel Gerber** dans le Club. Il remercie les membres pour leur confiance.

Une pandémie

Actualité oblige, la parole est ensuite

donnée au **Dr Blaise Ingold** qui, contrairement au Conseil
fédéral, se charge de rassurer l'assemblée sur le Coronavirus.

Être prudent et se laver

les mains semblent être les meilleurs remèdes connus à ce jour. Deux

gousses d'ail le matin pourraient également être efficaces....

RÉUNION DU 28 FÉVRIER
À L'AUBERGE DE LA
COURONNE, YVORNE
PRÉSIDENCE:
HANS-RUEDI GERBER
BULLETINIER:
QUENTIN RACINE
PRÉSENCES À L'EXTÉRIEUR
VOIR CI-CONTRE
ROT. VISITEURS-INVITÉS
ALEXANDRE FLÜCKIGER,
INV. DE J.-CH. TURRIAN
APÉRITIF:
OFFERT PAR JULIEN REICHENBACH
PRÉSENCE:
ZÉPHYRIENNE (80%)

Une soirée caritative

Last but not least, il est annoncé un évènement d'inner wheel Chablais en date du 9 mars, à Bex. On peut s'inscrire jusqu'au 5 mars, voir l'encart en première page.

La parole est (enfin) donnée à Ju-

lien Reichen- bach pour sa présentation.

ET ENFIN UNE



Carnaval de Bâle, image Swissinfo

A VOS AGENDAS NB: à jour sur le site web

	5.03.20 18h30	Dîner d'amitié
	13.03.20	Déjeuner d'amitié
	14.03.20 13h30	PETS & Ass. de District
	19.03.20	Apéro Time!

La Couronne, Yvorne

La Couronne, Yvorne

OFSPO à Macolin/Bienne

Caveau des Vignerons, Yvorne

CONFÉRENCE DE CLASSIFICATION

Reichenbach grandit à
Aigle, dans la maison familiale
de la Rue du Midi. C'est dans ces
mêmes murs que se trouve la Boucherie éponyme depuis 1953. Ses
parents, traiteurs (of course) s'occuperont notamment du Château
d'Aigle et de la Pinte du Paradis.

Baignant dans le monde du service depuis toujours, Julien s'est mis en tête d'intégrer la prestigieuse Ecole hôtelière de Lausanne. Après un séjour en Irlande qui vit, à l'instar de Stan Wawrinka, son service s'améliorer de jour en jour, il rejoignit l'EHL en 2005, pour en ressortir en 2009, diplôme à la main.

Durant ses études, il travailla au KULM Hotel de St-Moritz puis à l'Eden Roc d'Ajaccio, repère du Rotary local, et pas que...

Le premier séjour en Asie se déroula du côté de Jakarta, au Grand Hyatt, de 2008 à 2009. Droit dans ses bottes, il retourne en Asie une fois l'EHL quittée, à Hong-Kong cette fois. Depuis 2012, il ne quitta plus ce continent.

Kuala Lumpur, Hong Kong, Bangkok, Julien a mis les bouchées doubles. C'est ici l'occasion pour les membres d'en apprendre plus sur le marché hôtelier local où Accor et Mariott, notamment, se mènent un combat sans merci.

En quête de gstabilité après son périple oriental, Julien nous revient dans l'Oberland bernois, au Gstaad Palace. Après les grandes chaînes, c'est au tour d'un établissement familial traditionnel de venir garnir le curriculum de Julien Reichenbach.

Ce même aspect familial poussera Julien à rejoindre la sienne, en 2019, à la Couronne à Yvorne. Stabilité mais passion avant tout. Son frère en cuisine, lui au service, on peut dire que Julien a trouvé un beau porc d'ancrage. Ses expériences multiples lui permettent également de participer à un programme d'enseignement à l'Ecole hôtelière des Roches, à Crans.

Pour lui, fils de boucher, c'est le destin de finir dans un corps enseignant.

CITATION DU JOUR

« Tout animal est triste après l'amour sauf l'âne et le prêtre »

Ernest Renan

COMMUNIQUÉ DE LA COMMISSION FRÉJUS

"est avec plaisir que nous vous faisons part du programme que nous avons concocté pour recevoir nos amis du RC Fréjus durant le weekend de l'ascension du 22 au 24 mai. Voici :

Jeudi 21 mai (ASCENSION) : facultatif, mais les Rotariens de RC Fréjus peuvent s'organiser avec un Rotarien d'Aigle pour une fin de journée fériée ensemble.

Vendredi 22 mai : Midi : lunch normal du RC Aigle à la Couronne à Yvorne

Après-midi et soirée libres (les Fréjusiens seront accueillis par des Aiglons pour la soirée)

Samedi 23 mai: Matin: Rendez-vous 09h30 musée Chaplin à Vevey. Visite guidée à 10h00. (Plus d'infos sur le musée: https://www.chaplinsworld.com/) Midi: Repas filets de perches à Rivaz

Après-midi: libre (facultatif: visite des vignobles de Lavaux patrimoine mondial de l'UNESCO: https://www. lavaux-unesco.ch/) Soir: repas à la Badouxthèque à Aigle à 18h3o – Soirée vigneronne (https://www.badouxtheque.ch/)

Dimanche 24 mai:Matin 10h00: Rendez-vous musée Gianadda à Martigny. Collection Blocher (https://www.gia-nadda.ch/210_expositions/chefs-doeuvre-suisses/) 11h30 environ à Fromathèque à Martigny Bourg et au-revoir... (https://lafromatheque.ch/)

Nous espérons que ce programme vous conviendra et nous nous réjouissons de le partager avec vous tous.

Nous vous proposons un sondage doodle pour que vous puissiez vous inscrire aux différentes activités citées ci-dessous.

La participation aux différentes activités :

https://doodle.com/poll/72vivgqf8kpe5yu9

Merci de répondre au doodle d'ici fin avril pour que nous puissions réserver les différents restaurants et musées.

Avec nos amitiés et nos meilleures salutations» Dominique et Georg